

# Impressionen von der Adventure Southside 2016

06/07/2016

Besucher



Knapp über 4000 Besucher fanden den Weg zur Adventure Southside in der Lochmühle in Eigeltingen. Am brütend heißen Freitag blieb die Zahl der Besucher noch überschaubar. Abends und nachts entlud sich dann ein Wolkenbruch und am Samstag und Sonntag brummte es förmlich auf dem Gelände und vor den Messeständen bei überwiegend trockenem Wetter. Glück für Veranstalter und Besucher, denn ein nur 15 km Luftlinie entfernt gelegenes Musikfestival mit 60.000 Besuchern musste am Samstag Land unter melden und vorzeitig abgebrochen werden.

Die Lochmühle ist ein Erlebnisrestaurant mit Hotel auf einem landwirtschaftlichen Anwesen. Entsprechend Aufsehen erregten dann auch die vielen Tiere, die überall frei herum laufen konnten.

Hier ein paar fotografische Eindrücke mit herzlichem Dank an unsere Fotografen Chris Danneffel (der Freitagabend DJ), Frank Herber (Fotograf, <http://www.team5foto.com/>) und Kersten Honig (Arbeitsbiene).